



# CLAUDIA DEFIENDE PROGRAMAS SOCIALES

Por José Vilchis Guerrero

Después de haber estado en Tabasco, Claudia Sheinbaum, precandidata de Morena a la Presidencia de la República, llegó a Ocosingo, Chiapas, y desde la Selva Lacandona mandó un mensaje a la candidata de la oposición, Xóchitl Gálvez que “habla de los programas sociales como si fueran un beneficio por el que votaron en contra en el Congreso de la Unión; ahora son estos programas un derecho constitucional que ningún presidente podrá eliminar”, sostuvo.

Ante miles de simpatizantes y militantes provenientes de varios municipios de Chiapas, Claudia se pronunció porque “nunca más haya un gobierno que se olvide de los más pobres; no hay marcha atrás, vamos por la transformación, es un modelo económico que se desarrolló en nuestro país, en la esencia de la Revolución Mexicana, que se basó en el humanismo mexicano, que se basa en nuestra historia”.

“Esa es la forma en que vamos a seguir gobernando al pueblo de México; miren cómo ha cambiado la historia en 5 años: hoy tenemos una pensión universal para todos las personas de la tercera edad. Los del otro proyecto, los conservadores dicen estar de acuerdo con los programas sociales, pero los panistas votaron en contra de los programas sociales”, sostuvo.

“Ahora hay obras públicas para el desarrollo de México como el Tren Maya que no sólo será para traer a los turistas, sino para beneficiar a todos los mexicanos, sin recurrir a la deu-

da externa, combatiendo la corrupción; esa es la manera en que vamos a seguir gobernando a México”, agregó.

Como todavía no se puede hablar de propuestas en la precampaña, Sheinbaum se refirió a sus sueños: “cuando fui jefa de Gobierno de la Ciudad de México, se entregó una beca universal para todos los niños y niñas escolares para que sus madres no tuvieran la preocupación de no tener con qué pagar los uniformes escolares o no poder darles un alimento para que puedan aprovechar sus estudios. Mi sueño es que todos los niños del país tengan esa beca”.

Antes de llegar a Ocosingo, Sheinbaum, junto con su equipo y acompañada por Mario Delgado, dirigente nacional de Morena, hicieron un reconocimiento a Javier May como ganador de la encuesta para convertirse en coordinador de la defensa de la Transformación en Tabasco y aspirante a gobernador de la entidad, a quien le hicieron entrega de la constancia de mayoría como precandidato único de Morena.

También entregaron al senador Eduardo Ramírez su constancia de registro como precandidato único para la gubernatura de Chiapas en Palenque, donde el dirigente morenista destacó que igual que la ex jefa de Gobierno de la Ciudad de México, fue el mejor posicionado en la encuesta interna del partido guinda

Subrayó el líder nacional morenista que, el legislador chiapaneco logró la mayoría de

los votos a su favor, así como en Chiapas, en todo México hay un apoyo mayoritario para Claudia Sheinbaum y el movimiento que representa. “Es el pueblo de Chiapas quien lo está diciendo, como lo está diciendo todo el pueblo de México”.

Mario Delgado celebró que el pueblo haya decidido que Eduardo Ramírez y Claudia Sheinbaum sean quienes lleven a cabo la siguiente etapa de la Transformación, a nivel local y nacional. Expresó que el presidente Andrés Manuel López Obrador le entregó a Claudia el bastón de mando porque “es una mujer honesta, valiente, científica, que ha dedicado su vida a luchar por los más necesitados. Y por ello, vamos a tener por primera vez en la historia a una mujer conduciendo los destinos de nuestro país”.



Foto: X: @Claudiashein